



令和4年6月号

②

校長 細間 亜季

体育大会 臨時号

たくさんのアンケートご回答、ありがとうございました！以下に、回答の一部を抜粋して掲載いたします。

○全体的な感想について

- ・体育大会お疲れさまでした！いいお天気で良かったです。そして、午前中での開催はやはり有難いです。子供達の頑張っている姿を見て嬉しかったですし、子ども達が友達を応援している姿にも元気をもらえました！コロナの感染や熱中症を気遣いながらの体育大会は、練習も含め大変だったと思います。ご指導本当にありがとうございました。
- ・各学年の演技がとても素晴らしく、特に高学年の演技は見ていて感動しました。リレーや徒競走も学年ごとに見応えがあり素晴らしいものでした。
- ・転校して初めての運動会で、娘が毎日の練習で日焼けし、帰宅後自主練習をするなど、いきいきとしていたので、楽しみにしていました。全体的にアットホームで、団体演技も2学年ずつでも見やすく、音楽も内容も良かったです。リレーも見応えがあり、一生懸命に走る姿を見て感動しました。
- ・コロナの影響で小学校最後の年は組体操が出来ないので少し寂しく思っていたのですが、今年の創作演技にとっても感動しました。子供達が一人一人の個性に合ったポジショニングで・周りの友達との共演をしているものの個を魅力的に魅せる演出が見事に出来ていました。感動して泣きそうになりました。周りのお母さん達とも演技後、話していたら皆さん同じ様に感動して泣きそうになったとおっしゃる方が多く、早くも卒業式が心配やねっと皆で笑いました。
- ・先生方には、体育大会の練習から本番までお世話になり、ありがとうございました。体育大会は、スムーズな進行で全学年の競技を観覧することができ、大変見応えがありました。また、観覧席の雰囲気がとても良く、保護者の方が譲り合うことで、自分の子どもの競技の時にはゆったりと応援したり、ビデオ撮影をすることができました。さらに、子どもたちの席が隔離されていなかったことで、競技の合間に子どもに少しでも声を掛けることができたので、親と子が一体となって、体育大会を楽しめたと思います。開会式から閉会式まで、思い出に残る大会でした。

○学年演技について

- ・1年生、初めての体育大会でどうなることか親の方がドキドキでしたが、親がいないところでも毎日頑張っているんだなというのがすごく伝わってきました。中学年は旗を持っての集団行動、次々と隊形移動があって覚えるのも大変だったろうな、すごいなと感心しました。行進しながら交差し、ぶつからずにみんながすれ違っていくところは鳥肌が立ちました。高学年の演技には感動です。どういうことをするのか内緒だからとほとんど事前情報がないままの本番でした。表情や指先まで体全身を使ってミュージカルの主人公になりきって感情を表現する姿がとっても素敵でした。乗れない一輪車を最後まで諦めることなく、朝や放課後に練習する姿もかっこよかったです。先生方のご指導あってのこの体育大会の成果だと思います。本当にありがとうございました。
- ・低学年は微笑ましく、高学年は迫力がありと、やはり全学年を観れるのは、良かったです。息子も楽しそうに演技をし、赤組が負けたことをものすごく悔しがっていました。みんなで協力する事の大切さ、悔しい、楽しい、嬉しいと、色んな感情が育つ体育大会は、子供たちの成長の一環としてもものすごく大事な行事だと感じました。帰宅後、息子が「一カ月であの仕上がりは凄いやろ〜！」と、皆で仕上げたフラッグ競技を自慢げに話していたので、「凄かったよ！短期間でよく覚えたね！」と、十分に褒めました！教える立場の先生方もありがとうございました！また来年の体育大会での成長をみれることを、楽しみにしております。ありがとうございました。

- ・今年は少し暑かったけど、全校生徒が日頃の成果を存分に一生懸命発揮してて、すばらしかったです！5、6年生の表現も想像以上の出来でビックリしました！体だけじゃなく、顔の表現まで皆一生懸命でとっても良かったです！さすが高学年だなと思いました！Tシャツのデザインもカッコ良かったです！先生方、子供達のため日々のご指導ありがとうございました！
- ・午前中だけだったのでお弁当の準備もなく、ゆっくりはじめから見れました。リレーや徒競走、楽しかったです。フラッグもたくさん練習したのがよくわかりました。
- ・5,6年生のThe greatest Say wa show 短い練習期間で振り付けを覚え、とても大変だったと思います。素晴らしいshowを見せてもらい、感動しました。
- ・青空もとのびのびと元気に演技や競技をする姿を観ることができて良かったです。56年生団体演技 一人技では細かい動きも意識して表現できていて素晴らしかったです。グループ演技はそれぞれ内容が工夫されていたのでとても見応えがありました。創作ダンスでは表情豊かに表現している子供達の成長した姿に感動しました。熱中症とコロナ対策もある中でのご指導本当にありがとうございました。

○その他ご意見等について

- ・やはり子供達はテントに入れてほしいです。片付けも手伝って良いのであれば手伝えます！残念なのは保護者のモラルなので仕方ありませんが、観覧席で場所取りをせずと居座っている保護者もあり、PTA 役員の権限で注意が出来ないものかと思いました。
- ・短時間で、ここまで色々なことが出来て感心しました。どの学年も頑張っていたと思います。お天気の良い中、無事に終わって何よりでした。ただ、午前中で終わるのであれば、12時~12時半くらいまでで終わったら、もっと良かったかなと思います。(次の学年は、前のプログラム中に入場門に並ぶ等すれば、30分くらいは短縮出来るように感じました)
- ・欲を言えば、帰宅が1時半頃で遅めの昼食になったので、休憩なしで1時間早く帰宅できれば嬉しかったです。
- ・今年度椅子・レジャーシートは使えないとの事でしたが、使用されてる方がちらほらおられました。暑い日でしたので、使えると助かったのでは無いかと感じました。
- ・子供の席にテントをつけてあげて欲しい。
- ・児童用テントもあれば熱中症予防になると思いました。
- ・得点板が風で倒れ、今回は大事に至らずよかったです、これからはしっかり安全対策をお願いしたいと思います。
- ・今年度は椅子やシートの使用は無しとの事でしたが、使用されている方がちらほらおられました。暑い日でしたので、使用出来るのであれば良かったと思いました。
- ・途中休憩があり、子供達にとって良いことですね。できれば来年からプログラムに書いていただきたいです。知らなくて場所取りに移動していたので残念でした。

たくさんの温かいお言葉をいただき、今日職員一同、とても励みになりました。これからも様々な行事を通して、子どもの成長を見守ってまいりたいと思いますので、本校の教育活動にご理解・ご協力の程、よろしくお願いたします。

また開催にあたって、貴重なご意見もたくさんいただきました。来年度、いただいたご意見を踏まえ、より子どもたちの安全・安心な実施に向けて検討してまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

全校体育

28日に全校体育が行われました。コロナウイルス感染症対策と熱中症対策を行いながら、子ども達は、一生懸命に練習に励んできました。当日は、練習の成果を出し切り、たくさんの活躍の姿を見せてくれました。

開会式・応援合戦



入場行進

ファンファーレから始まり、音楽に合わせて、しっかり腕をふり、前の人やとなりの人と列をそろえて行進しようとがんばりました。

赤組・白組の応援団中心に力いっぱい応援合戦をしました。お互いにエールを送り、自分の組だけでなく、仲間を応援しながら楽しむことができました。

清和っ子 ディズニーパレード



1・2年生のかわいらしいミッキーとミニーによるきらきらのパレードが、華々しく運動場を彩りました。2年生がしっかりと1年生をリードし、ピンクやブルーの旗を巧みに扱います。教室や学習室でも、みんなで元気に練習して覚えました。短い練習期間でしたが、楽しく自信たっぷりに踊ることができました！

3・4年 フラッグ☆flag☆FLAG ～みんなの心は旗にある



さわやかな初夏の風にのせて、色とりどりのフラッグがはためきます。一人ひとりのフラッグさばきが見どころの個人技、息を合わせて波打ち大輪を咲かせるグループ技、そしてなにより全員の心をつなげた集団行進…！四方八方から集まる3・4年生の、一切ゆるぎない行進が交差していく様は、圧巻でした。心を旗に預け、中学年として胸を張れる、素晴らしい演技でした。

5・6年 The Greatest “Say wa” show



多様性が主張される昨今でも、他人と違うという理由で傷付け、傷付けられることが誰にもあります。しかし、「これが自分」「This is me」と自分を認め、自分を恥じず、自分を愛し、自分を魅せる…。当たり前のはずなのに難しいこの表現を、迫真の演技で訴えることができました。普段抱く感情を、表情や演技に昇華するために研究を重ね、難易度の高いショーを実現して見せました。これからの未来、傷付いたとき、不安に押しつぶされそうとき、やるせないとき…。この言葉が自分に、一握りの希望を与えてくれますように…

今年は・・・

今年は白組の勝利となりました。赤も白も全力を出し切り、とても良く頑張りました。

